

Stud Book Luxembourgeois du Cheval de Sang 38. Zuchtpferdeausstellung



Am Sonntag, den 6. August 2000 fand in Oberfeulen, im Rahmen des Springturniers der Cavaliers Réunis Luxembourgeois die alljährliche Zuchtpferdeausstellung des im Jahre 1958 gegründeten „Stud Book Luxembourgeois du Cheval de Sang“ statt, die einen hervorragenden Erfolg hatte.

Insgesamt 90 Pferde waren zu dieser 38. Zuchtpferdeausstellung gemeldet, bei der zusätzlich die Hauptstammbucheintragung, die Fohlenbenotung und eine Hengstvorführung vorgenommen wurde.



Luxemburger Züchterfolg in Rheinland-Pfalz

Zwei Fohlen der Extraklasse krönen dieses Jahr die Hobbyzucht von Frau Renée Bredimus-S toll aus Junglinster. Der am 26.04.2000 geborene Reitponyhengst Solero von dem Anglo-Araber Sandopan aus der Hauptstammbuchstute Cheyenne (die ihrerseits ebenfalls aus der eigenen Zucht stammt und als Fohlen bereits 1995 als Siegerin bei den Reitponys den Ring verließ) erhielt bei der Fohlenprämierung des Pferdezuchtverbandes Rheinland-Pfalz-Saar am 2. Juli in Trier Monaise als einziges Ponyfohlen das Traumprädikat 1a. Der mit einem außergewöhnlichen Bewegungsablauf ausgestattete Hengst begeisterte nicht nur die Jury und wird mit Sicherheit noch von sich reden machen.

Am 09.06.2000 wurde das Warmblutfohlen La Ola von Limited Edition aus der Hauptstammbuchstute La Paloma von Löwenherz geboren. Die mit sehr viel Chic und Charme ausgerüstete Stute im modernen Reitpferdetyp, die auch bewegungsmäßig beeindruckte, ging am 18.02.2000 im Eifeler Trimport eindeutig als Siegerfohlen hervor.



Wir wünschen der Luxemburger Züchterin weiterhin viel Erfolg und den beiden in Zweibrücken



gebrannten Youngsters eine angemessene Ausbildung für spätere Erfolge im Sport.